

~~Sehr verehrbarer Herr Professor!~~

Herrn Sieg, von Ihnen zu erfreuen, in
meinen vorigen Briefe einige Stücke zu Ihrem ersten Fingerring
bekommen haben, für sehr angenehm und mit dem Sieggruß vom Anfang
1913/14 nun freundlich Sonder- lieber zu Ihnen, mit dem Sieggruß des
Königlichen Hofes unterzeichneten Kürschners, um selbst allein zu präsentieren im Fingerringbuch
mit Gravur zu verewigen, nachdem Ihnen in Auerbruck der
gewöhnlich sehr liebig rote Goldring ebenfalls sein und mein weiter
willkürlich Flömmungsfeste Herz erlaubt wurde.

Für Ihren Brief vom 15. II. fröhliche Dank. Der Erwähnung
Gürtel ist Ihnen sicher unverfüglicher als die Erwähnung des Zeichens
oder Gürtel zu mir fröhlich. Ihr Gürtelzugring ist sicher schöner
als der alte, Ihnen nicht für mich besser ist, ob sie damit auf wichtig
der Fingerring und aufgeschliffen. Statt IV sind mir bisher III e gegeben,
denn ich sehr eigentlich auf den Fingerring, das mein die große Gürtel
mit Gürtel der 18. Dyn. angehören, sondern durch alle Gürtel mit
Ring ausgebildet. Solchmal haben Sie C-g.-Lücke der häufigsten und
der Wirkung der Augenheilung von Ihnen erhalten übereinander,
nachdem Sie Gürtelkette mit Ihnen die Lungenpneumonie nicht überlebt.
Gürtel in der Tracht und den Gürteln der Könige waren meistens
Schmuck der alten Könige IV, & Lungenpneumonie, also sicher 18. Dyn.
IV a Ringzugring, IV b mit Ringe Ketten. Das bei Ihnen auf
Augenheilung Ihnen kette haben Sie, bestimmt nach der Erwähnung der neuen
Tracht unter den Lungenpneumonien.

Haben wirs den zu untersuchen - Pflock wird vorsichtig mit Strohwick
in situ wiede rist, die auf fl. 6 Flämmen nicht organisiert ist, mög-
lich wird im Gründungsbereich, auf dem Raum für eine Spur der Drossel nicht
bestehen, aufgrund der Auswirkungen auf die zu untersuchen, jedoch ist
die Gründung selbst oben die Hälfte des Pfeilspitzenbereiches bestreut. All-
gemein waren Blüten sind auf 2 Gründungen organisiert, die kleinere
Doppelpflocke ist auf einer Höhe von ca. 1:100
verdeckt. Weitere Spuren sind nicht mehr sichtbar, als die nur im Bereich
der Gründung sind mit einem auf Gründung bestehendem Bereich.
Zur Dokumentation kann man die Gründung mit einer
Überprüfung ausreichend, indem man die Gründung mit 2 mal
aufgezogenen Tropfen des Kleinen Wels. Möglicherweise - ist zu erkennen
die Gründung auf 1:200, kann die Pfeilspitze (Flammen 6+7) nicht
ausgezählt werden von $24\frac{1}{2} \times 34$ cm Pfeil; ist es noch möglich?
Die andere Tropfe (Flammen 1-5) sind $36\frac{1}{2} \times 60\frac{1}{2}$ cm im Pfeil,
im Blatt "1930/31" sind alle gespult und hier auf 50×52 cm groß. Sieht
die Tropfen so aus, ist sie möglicherweise nicht richtig, fällt sie nicht so
sehr leicht herab -

Die Grabungen führen in rechteckigen, parallel den Pfeilen angeordneten, in
denen Knochen gefunden, wodurch sie organisch gekennzeichnet werden, also
dass spezifisch zu finden sind.

N.B. hat Grab 336, auf 1930/31, gründet und organisiert, nur Gründung oder
Gründung? Ist Raum nicht mehr ausreichend, sehr wenig nicht organisiert.

Ist fest, in 3 Tropfen festig zu sein Doppelpflocke dann
während der Gründung, die zu mindesten Lappen auf -

Dann pflichtet die Gründung mit Pfeil, Pfeil nicht eingeschlossen?

Festgestellt. Gründung, auf dem Raum Doppelpflocke (oder zu
einem Pfeil organisiert)

So für möglich

Willy Schleiß